

Kasdam IM Kunjungi Kodim Abdya

Heri Purwanto - ACEH.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 26, 2021 - 14:15



Abdya - Komandan Kodim 0110/Abdya Letkol Inf Arip Subagiyo didampingi Ketua Persit KCK Cab. XXXII Ny. Noor Arip Subagiyo beserta para Perwira jajaran dan anggota menyambut kedatangan Kepala Staf Kodam Iskandar Muda (Kasdam IM) Brigjen TNI Joko Purwo Putranto, M.Sc, di Makodim setempat, Desa Keude Paya Kecamatan Blangpidie, Selasa (26/1/2021).

Diketahui, kedatangan Kasdam IM beserta Wakil Ketua Persit KCK PD Iskandar Muda itu dalam rangka Kunjungan Kerja (Kunker) ke jajaran wilayah Barat-Selatan. Dalam agenda tersebut turut ikut Kepala Kelompok Staf Ahli (Kapok

Sahli) Pangdam IM Brigjen TNI Bambang Indrayanto beserta isteri dan Danrem 012/TU Kolonel Inf Djon Afriandi, S.I.P., MS.DA beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 012 PD Iskandar Muda.

Usai menerima jajar kehormatan, Kasdam beserta rombongan melakukan tatap muka dengan sejumlah prajurit dan Persit Makodim. Dalam kesempatan itu Kasdam berpesan untuk tetap menjaga kesehatan dan tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan dalam kehidupan sehari-hari.

Keharmonisan rumah tangga hingga kekompakan di lingkungan kerja juga disinggung oleh Kasdam. Menurutnya dua point tersebut merupakan salah satu kunci tercapainya keberhasilan tugas.

Kunjungan Kerja Kasdam di jajaran wilayah Abdya dilaksanakan terpisah dan beriringan dalam 2 rombongan. Rombongan utama Kasdam diikuti Danrem 012/TU dengan didampingi Dandim, memulai Kunker di Koramil 06/Manggeng, berlanjut ke Kipan C Yonif 115/RK, Makodim 0110/Abdya, Koramil 03/Jeumpa dan Koramil 07/Babahrot.

Sementara untuk rombongan dua, yakni Kapok Sahli melakukan Kunker di Koramil 05/Tangan-tangan, Kipan C Yonif 115/RK, Makodim 0110/Abdya, Koramil 04/Susoh dan Koramil 02/Kuala Batee.

Selama Kunker berlangsung khususnya di satuan Kodim 0110/Abdya, acara digelar dengan disiplin protokol kesehatan pencegahan Covid-19. Masing-masing tempat memprotapkan cek suhu tubuh, mencuci tangan, memakai masker, dan berkumpul secara terbatas dengan jaga jarak.

Inti pengarahan dari kedua Brigjen dalam Kunker tersebut antara lain penekanan kepada anggota beserta keluarga agar tidak melakukan pelanggaran yang dapat menciderai nama satuan dan TNI AD, Tingkatkan ibadah dan senantiasa bersyukur pada Tuhan YME, serta pola hidup sehat dan menjadi contoh bagi masyarakat dalam disiplin mencegah Covid-19.